

Inscritos más de 20 millones de venezolanos en registro electoral



Caracas, 6 sep (RHC) El Registro Electoral preliminar correspondiente a los comicios de concejos municipales del 9 de diciembre, cerró en 20 720 553 electores, informó el Consejo Nacional Electoral de Venezuela.

La nota de prensa emitida por el ente comicial explica que del total, 20 490 543 son venezolanos, mientras 23 010 son extranjeros.

La auditoría de la data preliminar se realizará este viernes, según el cronograma electoral, donde participarán funcionarios del Consejo Nacional Electoral y técnicos designados por las organizaciones con fines políticos postulantes.

El tiempo de solicitud de incorporación y presentación del Registro Electoral preliminar comenzó la víspera y se extenderá hasta el próximo 19 de septiembre. En este período los electores tendrán la posibilidad de verificar datos relacionados con su inscripción o actualización.

En las elecciones de concejos municipales serán elegidos 4 900 cargos, entre principales y suplentes. Del total, 1703 serán electos por vía nominal, 685 por lista y 69 por las comunidades indígenas

Igualmente se divulgó que el viceministro de Gestión de Riesgo y Protección Civil, G/B Randy Rodríguez, informó este jueves que cerca de 1.300 familias damnificadas de los estados Bolívar y Monagas recibirán productos de primera necesidad en los distintos refugios donde fueron reubicadas, por el desbordamiento del Río Orinoco a causa de las fuertes lluvias.

En transmisión por VTV, Rodríguez indicó que en Monagas prevén atender 10 refugios donde habitan más de 130 familias, y en el caso de Bolívar, asistirán a más de 90 refugios en los que se encuentran alrededor de 1090 familias.

“Ayer nos trasladamos a Monagas para hacer una evaluación de daños y un análisis de necesidades de las afectaciones que pudo haber ocurrido en ese estado por la crecida del río Orinoco, ya estamos enviando y consolidando el puente aéreo para Monagas a través del estado Bolívar”, precisó.

Asimismo, el director de Protección Civil detalló que la ayuda consiste en enviar a esas regiones del país, agua potable, alimentos no perecederos, colchonetas, mosquiteros y hamacas.

“Estamos enviando diferentes insumos que son necesarios para atender a nuestra población en esos refugios y darle las mejores condiciones ante estos eventos adversos que de alguna manera han tenido una afectación importante producto de las precipitaciones”, enfatizó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/171022-inscritos-mas-de-20-millones-de-venezolanos-en-registro-electoral>



Radio Habana Cuba